

Freude bei Grünberger Jugendfeuerwehren

Grünberg (fp). Eine Spende in Höhe von insgesamt 1000 Euro überreichte Bernd Messerschmidt (l.) vom gleichnamigen Rewe-Markt in Grünberg an die Jugendfeuerwehren sowie das Jugend-THW der Galusstadt. Die Übergabe fand im Rahmen des 43. Kreisjugendfeuerwehrtages in der Sport- und Kulturhalle Stangenrod statt. Mit jeweils 500 Euro will Messerschmidt die Nachwuchsarbeit in beiden Organisationen unterstützen. Stellvertretend nahmen Stadtjugendfeuerwehrwart Daniel Raschke (Mitte) und Bürgermeister Frank Ide (r.) den Scheck in Empfang und dankten für die Spende.



(Foto: fp)